

Barcelona, 12 de septiembre de 2014 - La Fundación Setba inaugura, el próximo jueves 18 de septiembre a las 19:30h, la VII edición de la muestra *Setba Jove*.

Por séptimo año consecutivo, la Fundación Setba colabora con la muestra de arte joven STRIPART con el objetivo de promover las carreras de los jóvenes artistas. De entre todos los participantes, se seleccionan una quincena y se les ofrece la posibilidad de exponer, en muchos casos por primera vez, en una galería de arte.

Este año son 13 los artistas seleccionados, todos ellos, menores de 35 años. Con este proyecto, la Fundación Setba no sólo da a los artistas seleccionados la oportunidad de exponer en su galería de arte, sino también continuar trabajando con ellos en un futuro.

Los participantes en esta edición son: Carles Azcón, David Catá, Javier Corso, Cuco, Xiana Gómez, Mauricio Iregui, Marc Llach, Francesca Maresca, Pàtric Marín, Oriol Pedregosa, Inés Rojo, Inés Santiago y Berta Vallvé.

EXPOSICIÓN	SETBA JOVE 2014
INAUGURACIÓN	Jueves 18 de septiembre a las 19:30h
FECHAS	Del 18 de septiembre al 8 de noviembre de 2014
DISCIPLINAS	Artes escénicas, escultura, fotografía, ilustración, instalación, pintura, videoarte.
ARTISTAS	Carles Azcón, David Catá, Javier Corso, Cuco, Xiana Gómez, Mauricio Iregui, Marc Llach, Francesca Maresca, Pàtric Marín, Oriol Pedregosa, Inés Rojo, Inés Santiago y Berta Vallvé.
LUGAR	<u>Fundació Setba Pl. Reial 10, 1-2 08002 Barcelona</u>

La séptima edición de Setba Jove, tendrá lugar en la Fundación Setba del 18 de septiembre al 8 de noviembre de 2014. En esta edición también colaboran la Escuela Massana y la Facultad de Bellas Artes de Barcelona con dos exposiciones que se podrán ver en paralelo a la Sala Llimona:

Diálogos Iniciáticos

Massana | Del 18 de septiembre al 14 de octubre

Exposición del profesor y artista Josep Madaula y los alumnos Juan José Cano y Estela Ortíz.

BBAA | Del 16 de octubre al 8 de noviembre

Exposición de la profesora y artista Bibiana Crespo y las alumnas Lúdia Martínez y Paula Pons. El día de la inauguración contaremos con la actuación de la compañía de danza El Galliner.